VOLLEY-BALL Jean-Charles Caylar dresse le bilan au terme de la saison régulière

« On est prêt pour les play-off »

Le président du Mvuc revient sur un exercice dense où son groupe a su confirmer.

'objectif initial était d'accéder aux playoff, vu qu'il est désormais atteint, quel regard portez-vous sur la saison régulière ?

Evidemment, nous sommes très satisfaits de retrouver les play-off d'autant qu'à titre personnel, je redoutais cette saison car il est toujours compliqué de confirmer. Mais malgré plusieurs blessures et un calendrier parfois chargé, on a rempli cette première mission. Et je ne peux qu'être satisfait sur ce plan-là.

On peut imaginer aussi que votre parcours très réussi en Coupe d'Europe vous a satisfait!

Totalement, on pouvait difficilement imaginer meilleur scénario. Accéder aux quarts de finale pour notre retour sur la scène européenne est un superbe résultat. Les joueurs ont accumulé beaucoup d'expérience et le club sort forcément grandi d'une telle aventure! Cette campagne nous donne envie d'y retourner le plus rapidement possible, c'est très motivant pour l'ensemble du groupe.

Parmi les points positifs de la saison, l'intégration des jeunes dans l'effectif pro doit également vous ravir?



■ Jean-Charles Caylar, président du Mvuc.

La formation est l'un des axes forts de notre projet donc, bien entendu, chacune de leurs prestations fut un plaisir. D'autant qu'ils ont pu goûter à la Coupe d'Europe, ce n'est pas rien! On a pu voir que Jean (Patry) a pleinement confirmé en effectuant une saison de très haute volée, c'est super. Kévin Kaba a su trouver sa place pour avoir un rayonnement de plus en plus important, et la relève pousse derrière. Donc à ce titre, je suis très satisfait du travail effectué

par le staff, c'est une évidence.

Vous allez maintenant aborder les play-off, contre Paris. Dans quel état d'esprit êtes-vous?

Il y a à la fois beaucoup d'enthousiasme et d'envie. Même si Paris ne nous a pas réussi en saison régulière, nous savons qu'en play-off, ça sera différent. À l'inverse de l'an dernier, on arrive dans cette confrontation avec beaucoup plus de fraîcheur mentale et physique. On vient de réaliser de grosses prestations contre Poitiers et à Sète, on se sent prêt pour lutter face à Paris. L'envie de passer un cap supplémentaire est indéniable, et nous allons tout faire pour y parvenir, même si nous savons qu'on aura affaire à un sacré client.

Dans cette perspective, l'expérience de l'an passé va-t-elle vous servir ?

C'est vraiment différent cette saison car nous n'arrivons pas dans la peau du favori. Puis l'état de forme de notre groupe n'est pas du tout le même, tout comme le niveau d'expérience des joueurs. Et les matches couperets qu'on a vécus en Coupe d'Europe nous seront très utiles. Après, les joueurs n'oublient pas ce qu'il s'est passé l'an dernier, ils sont compétiteurs et voudront aller le plus loin possible. On aura besoin de toutes nos forces pour accéder au dernier carré et on espère d'ailleurs un important soutien de nos supporters pour faire trébucher les Parisiens. En tout cas, nous y croyons et l'envie est bel et bien présente.

YANN FAURE

redac.montpellier@midilibre.com

De samedi, Paris Volley - Mvuc (17 h 15). Le match retour aura lieu à Castelnau-le-Lez le samedi 14 avril (15 h).

COULISSES Le dîner des partenaires a réuni sponsors, dirigeants et joueurs Sous le sceau de la nouveauté au Mvuc

A quelques jours du démarrage des play-off, le Mvuc a vécu à l'heure d'un nouvel évènement du "cercle entreprises by Montpellier-Volley" avec le dîner des partenaires. Quarante chefs d'entreprise sponsors du club se sont retrouvés au restaurant la Chichoumeille pour partager un moment convivial. L'équipe pro était également présente et a participé au jeu des questions-réponses.

Ledit cercle entreprises, lancé officiellement en octobre dernier, a déjà organisé une dizaine d'évènements business ayant permis à ses adhérents de se retrouver afin de développer son réseau professionnel.



■ Dîner studieux pour partenaires, dirigeants, joueurs.